
 
 

CPC se reunió con presidente Gabriel Boric y empresarios destacan importancia de llegar 
a acuerdo en una buena reforma tributaria 

 
14 de marzo de 2023 

 

El Comité Ejecu�vo de la Confederación de la Producción y del Comercio - CPC, presidido 
por Ricardo Mewes, llegó esta mañana a La Moneda para reunirse con el Presidente Gabriel 
Boric, quien los recibió acompañado de los ministros de Hacienda, Mario Marcel, y de 
Economía, Nicolás Grau. Del gremio empresarial par�ciparon también la vicepresidenta de 
CPC, Susana Jiménez; el presidente de SNA, Cris�án Allendes; el presidente de Sonami, Jorge 
Riesco; la vicepresidenta de Sofofa, Victoria Vásquez; el presidente de la CChC, Juan 
Armando Vicuña; el director de Abif, Eduardo Ebensperger; y el gerente general de la CPC, 
Fernando Alvear. 

Durante la cita, los empresarios plantearon al Presidente una agenda de temas con foco en 
la necesidad de reac�var el crecimiento y la inversión, entre los cuales destaca la 
importancia de lograr un acuerdo para una buena la Reforma Tributaria.  Otras materias 
tratadas fueron la reforma al sistema de pensiones, situación de las Isapres; polí�ca nacional 
de li�o y de hidrógeno verde; seguridad Pública; permisología y legislación medioambiental; 
incendios y reconstrucción, sequía e infraestructura hídrica; migración; y digitalización a 
nivel nacional, como polí�ca de Estado. 

A la salida del encuentro, el presidente de la CPC, Ricardo Mewes, señaló que en materia 
tributaria “la intención de todos es llegar a un acuerdo y que tengamos una buena reforma 
que permita recaudar para fines como la mejora de las pensiones”.  Por otra parte, reiteró 
que el impuesto al patrimonio y a las u�lidades retenidas atentan contra el ahorro y la 
inversión, y planteó que hay otras alterna�vas en donde se pueden obtener más recursos, 
como el comercio informal, la evasión del IVA o las transacciones de plataforma virtual.    
"Ahora el escenario cambió y tenemos que revisar la propuesta que nos haga el propio 
ministro Marcel en esta ronda de conversaciones. Hoy día vamos a estar a la espera de 
esas propuestas", puntualizó.  

 


